Margeritenweg (2005)

Eine typische und sehr beliebte Wiesenblume ist die Margerite. Sie besitzt eine weiße feinblättrige Blüte mit einem gelben Mittelpunkt. Margeriten benötigen magere Standorte, die es in den heute zumeist intensiv genutzten Wiesen kaum noch gibt. Deshalb sind nicht nur die Margerite, sondern auch viele andere Wiesenblumen selten geworden. Verbreitet sind sie noch in Wiesenschutzgebieten, die extensiv bewirtschaftet werden. Dazu gehören unterlassene Düngung und späte Mahd (frühester Mähtermin Mitte Juni eines Jahres).